

### C. Se encuentran Ana, A-ku, Martín y Fernando por tercera vez.

Saludos entre conocidos y desconocidos.

Ana. – ¡Hola, A-ku! ¡Qué tal!

A-ku. - ¡Hola, Ana!

Ana. – Quería presentarte a un amigo mío, se llama Martín y viene de España. Es un estudiante de intercambio.

Martín.- Encantado, me llamo Martín. Soy estudiante de intercambio en el Departamento de Sociología.

A-ku. - Mi nombre es A-ku y soy estudiante del Instituto de Comunicación de Masas.

Ana. – A-ku me ha regalado muchas fotos que ha sacado antes. ¡Mira!

Martín.- ¿De verdad?, estas fotos son geniales.

A-ku.- No es para tanto, el mérito es de Ana que es muy atractiva.

Ana. – Perdón, ahora no me apetece que me saquen fotos. Podríamos hacerlo otro día.

Fernando. – Lo siento mucho, soy....

A-ku. – Ahora recuerdo. Tú eres un fan de Ana. ¿No es cierto?

Fernando. – Sí, sí es cierto. Siento mucho la molestia.

Martín. - Tranquilo, no pasa nada. Se te ve muy jovial.

Fernando.- El día del concurso estabas allí, ¿no?

Ana. – Sí, claro que sí.

Martín. – Sí, yo también he visto todo el concurso.

Fernando. – Me llamo Fernando y soy estudiante del primer año del Departamento de Arte.

Martín. – Pareces triste aunque has ganado la fama por lo que hiciste el otro día.

Fernando. – Soy actor de reparto, pero Ana es la protagonista.

A-ku.- ¿Actor de reparto o extra?

Fernando. – No importa si soy actor de reparto o extra , me conformo con todo.